



Besuch vom Samichlous im Mutter-Kind-Treff Kunterbunt

Befragung: Alena Perren

Wie lange organisierst du, schon den Samichlous im Kunterbunt?

Ich habe den Treff vor zehn Jahren zusammen mit meiner Kollegin gegründet. Ein Jahr später haben wir zum ersten Mal den Samichlous-Tag gemacht.

Wie bist du auf die Idee gekommen?

Wir wollten mit den Kindern im Treff den Chlousetag feiern. Weil die Kinder den Samichlous sehr mögen, haben wir uns entschieden, dass er uns besuchen kommt. Jedes Kind darf ihm ein Sprüchli sagen und bekommt dafür ein Säckli.

Ist es aufwändig, diesen Anlass zu organisieren?

Beim ersten Mal war es schon etwas aufwändig, weil alles neu war. Jetzt haben wir aber schon viel Übung und die Organisation geht flott. Wir sind mittlerweile ein Team von 4 Frauen und unterstützen uns gegenseitig.

Wann bereitest du die Sachen vor, die du brauchst?

Den Raum richten wir jeweils am Vortag ein. Wir planen alle Trefftage schon ein Jahr im Voraus. Auch der Samichlous wird früh organisiert. In den letzten drei Jahren kam immer der gleiche Samichlous, darum können wir das Datum schon früh festlegen.

Etwa drei bis vier Wochen vorher erstellen wir die Flyer und verschicken sie per WhatsApp. Dann bereiten wir auch die Säckli vor.

Wie gefallen dir die Arbeiten?

Ich arbeite gern mit Kindern und plane und organisiere auch gerne. Ich mag es ausserdem, kreativ zu sein. Deshalb passt das gut zu mir.

